

La Grigonnais. Des travaux prioritaires sur la RN 171



La route nationale, ici en direction du bourg de La Grigonnais-Blain, présente un état très dégradé de sa chaussée, dont de nombreux « nids-de-poule ».

Ce point au volet Infrastructures était au menu de la séance municipale du 9 juin... L'accès à la RN 171 est fermé du 12 au 30 juin. Cela concerne, en direction de Nozay, le tronçon de route de la sortie du bourg grigonnaisien au niveau carrefour des Rochettes jusqu'à l'échangeur routier de Ste-Marie.

Durant cette période de travaux, des itinéraires sont proposés pour les usagers. Côté sud de La Grigonnais, par la RD 35 donnant accès à la voie express Nantes-Rennes, et côté nord, en rejoignant, par le hameau du Vauguillaume, la route de Vay-Nozay.

Des travaux sont également nécessaires sur la continuité de la route nationale en direction de Blain, mais reportés, faute de programme planifié sur quatre ans.

Enfin, il est rappelé qu'une opération de comptage sur une durée d'un quart d'heure a évalué le passage d'environ un camion toutes les douze secondes dans le bourg grigonnaisien.

Gwenaël Crahès, maire, annonce une visite prochaine des services de la Diro (Direction interdépartementale des routes de l'Ouest) afin de déterminer ce qui peut être fait au niveau du bourg.